
 

« C.E.-Pouliot, toute une équipe pour ta réussite! » 

 

   

  

Procès-verbal du conseil d’établissement  

  

  

 SÉANCE ORDINAIRE 

  Le 16 mars 2022 
 

  

  

CE-2122-059 OUVERTURE DE LA SÉANCE PAR LA PRÉSIDENTE 

La présidente, Mme Christine Duguay n’est pas présente, Marie-Ève Briand animera 

la rencontre. Elle souhaite la bienvenue aux membres et ouvre la séance. 

 

 CE-2122-060 VÉRIFICATION DU QUORUM  

Tous les membres présents forment le quorum. 

PARENTS        

BRIAND, Marie-Ève ☒ 

 

DUBÉ, Nathalie ☒  

BRIÈRE, Marie-Claude ☐ 

 

DUGUAY, Christine ☐ 

 
CÔTÉ, Jill ☐  HARDY, Hugo ☒ 

 
MEMBRES DU PERSONNEL       

BERTRAND, Carolle ☒  GODIN, Natasha ☒ 

 
BOULAY, Cynthia ☒  MEUNIER, Philippe ☐  

CHICOINE-MINVILLE, Simon ☒  PATRY, Monica ☐  

ÉLÈVES      

BONENFANT, Kamille ☐  GOYER SAMUEL, Zaolie ☐ 

COMMUNAUTÉ 

DUPUIS, Jean-Yves ☒  ☐ 

DIRECTION 

BOULAY, Steve 

Directeur  

☒  SIROIS, Carl 

Directeur adjoint  

☒  

ÉCOLE C. E.- POULIOT   



 

CE-2122-061 RÉVISION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

1. Ouverture de la séance par la présidente 

2. Vérification du quorum 

3. Révision et adoption de l’ordre du jour 

4. Procès-verbal et suivi de la rencontre du 19 janvier 2022 

5. Rapport des élèves 

6. Questions du public 

7. Suivi budgétaire 

8. Calendrier scolaire 22-23 

9. Éducation à la sexualité 

10. Code de vie 

11. Rapport de la présidente 

12. Rapport du représentant au comité de parents 

13. Rapport du personnel 

14. Rapport de la direction 

15. Rapport de correspondance 

16. Questions du public 

17. Questions diverses 

17.1 Projet de nomination de la bibliothèque 

17.2 Projet entrepreneurial 

17.3 Sport étudiant 

17.4 Séance du CE du 16 avril 2022 

18. Levée de l’assemblée  

 

Il est proposé par M. Jean-Yves Dupuis et résolu, que l’ordre du jour révisé soit adopté 

et de garder le varia ouvert. 

  



CE-2122-062 PROCÈS-VERBAL ET SUIVI DE LA RENCONTRE DU 19 JANVIER 2022 

 1. Exemption de lecture 

Il est proposé par M. Simon Chicoine-Minville et résolu d’approuver l’exemption de 

lecture. 

 

 2. Adoption 

Il est proposé par Mme Cynthia Boulay et résolu d’adopter le procès-verbal de la 

rencontre du 19 janvier 2022. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-063 RAPPORT DES ÉLÈVES 

  Les élèves étant absents, il n’y a pas eu d’information à transmettre. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-064 QUESTIONS DU PUBLIC 

  Il n’y a pas de public. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-065 SUIVI BUDGÉTAIRE 

  Le budget évolue selon les prévisions.  Mme Natasha Godin explique les mesures 

 budgétaires allouées à l’école et elle répond aux questions. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-066 CALENDRIER SCOLAIRE 22-23 

Le calendrier scolaire 2022-2023 est disponible sur le site du Centre de services 

scolaire des Chic-Chocs.  

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-067 ÉDUCATION À LA SEXUALITÉ 

La planification est présentée aux membres par la direction. Il est proposé par M. Hugo 

Hardy et résolu d’adopter la planification des apprentissages en éducation à la sexualité. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-068 CODE DE VIE 

M. Steve Boulay demande aux membres parents du conseil d’établissement s’il y a un    
intérêt de leur part dans la consultation pour l’élaboration du code de vie.  Mme Nathalie 
Dubé démontre son intérêt. 

______________________________________________________________________________________ 



CE-2122-069 RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE 

  La présidente étant absente, il n’y a pas eu d’information à transmettre. 

______________________________________________________________________________________ 

 

CE-2122-070 RAPPORT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 

 Il n’y a pas eu de rapport du représentant au comité de parents. 

______________________________________________________________________________________ 

 

CE-2122-071 RAPPORT DU PERSONNEL 

  Mme Cynthia Boulay : 

• L’activité « Récits d’hiver » aura lieu le vendredi 18 mars 2022 toute la journée à la 

bibliothèque de l’école. 

• Les élèves du 3e, 4e et 5e secondaire assisteront au spectacle « Réalités 

gaspésiennes ». 

• Les ateliers d’improvisation reprennent ainsi que les tournois du RSEQ. 

M. Simon Chicoine-Minville : 

• Le projet de murale se poursuit. 

• Les projets en robotique ainsi que le Projet Blob de l’enseignante des sciences, 

Mme Lyette Belval, sont populaires sur l’heure du midi.  

Mme Carolle Bertrand 

• Il y a des ateliers hors-pistes offerts aux élèves de 1re secondaire avec la Maison 

des jeunes et aux élèves de 2e secondaire avec l’équipe CEP. 

• Il y a une sensibilisation réalisée auprès des élèves de 3e et 4e secondaire sur 

l’anxiété et il y aura un 2e volet qui sera fait sur l’anxiété de performance à la fin 

avril. 

• Le projet Rêve ton bal est de retour. 

•  Une journée plein-air en ski alpin a eu lieu pour tous les élèves.  

• Le club des petits dîners offrira des cartes de soutien d’aide alimentaire avec le  

  soutien financier de 4000 $ des Filles d’Isabelle de Gaspé. 

______________________________________________________________________________________ 



 

CE-2122-072 RAPPORT DE LA DIRECTION 

• La révision des plans d’intervention est débutée. 

• Une sensibilisation sur le vapotage est effectuée auprès des élèves concernés par 

  Mme Anik Martin au Phare. 

• Les ateliers de lutherie débuteront bientôt. Le coût de l’inscription est de 400 $ par 
  élève et il est défrayé par l’école (avec le soutien financier de la MRC Côte-de- 

  Gaspé). Il y a 10 élèves inscrits. 

• Des ateliers « Clip intimidation » animés par le policier (PIMS) de l’école débuteront 

  le 6 avril 2022. 

• L’inscription scolaire des élèves par internet s’est bien déroulée.  

• L’organisation scolaire a été présentée aux Services éducatifs. 

• Des échanges professionnels avec la direction auront lieu durant les prochaines  

  semaines. 

• Un comité du projet éducatif devrait être formé dans les prochains mois. 

• Nous allons fournir un local pour l’Association de la dysphasie. 

• Nous avons un comité pour la valorisation des élèves qui se concentre sur 3  
  angles de reconnaissance: ponctuelle (via Facebook ou dans les classes),  

  chasseuses de réussites (certificats selon le thème du mois), Gala méritas à la fin 

  de l’année ou le savoir-être et le savoir-faire seront valorisés. Lors de ce gala,  

  des bourses seront remises. 

• La friperie « Les petites trouvailles » d’une classe d’adaptation est offerte à l’école.  

• Secondaire en spectacle : Il y aura une diffusion de la finale sur la page Facebook 

  de l’école. Les gagnants seront divulgués à ce moment-là en « live ». 

• Il y a un comité-école de formé pour souligner le 50e anniversaire de l’école C.-E. 

  Pouliot. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-073 RAPPORT DE CORRESPONDANCE 

  Il n’y a pas de rapport de correspondance. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-073 QUESTIONS DU PUBLIC 

Il n’y a pas de public. 

______________________________________________________________________________________ 



CE-2122-074 QUESTIONS DIVERSES 

17.1 Projet de nomination de la bibliothèque 

L’inauguration de la bibliothèque fera partie de la programmation du 50e 

 anniversaire de l’école.   

  17.2 Projet entrepreneurial 

  Dans le cadre du concours en entrepreneuriat, deux projets à l’école ont été   

 déposés, Techno Sport (aiguisage de patins) et Viréo (une serre). 

  17.3 Sport étudiant 

  Les communications sont rapides et faciles entre un parent et le tuteur de l’élève pour 

 celui ou celle qui effectue des sorties sportives à l’extérieur. 

  17.4 Séance du CE du 13 avril 2022 

 La prochaine séance sera peut-être annulée s’il n’y a pas de sujets à traiter. Il y a eu 

plus de séances programmées au départ sur le calendrier.  

_____________________________________________________________________________________ 

CE-2122-075 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Il est proposé par Mme Marie-Ève Briand et résolu que la séance soit levée.  

Il est 20 h 43. 

______________________________________________________________________________________ 

 

 

  

Carl Sirois, secrétaire de l’assemblée 

Marie-Ève Briand, animatrice de l’assemblée  

 


